
経営協議会（第２回）議事要録 

 

日   時 令和２年７月２８日（火）午前１０時３０分～午後０時００分 

場   所 大会議室 

出 席 者 学長、菊池、佐々木、佐藤、田村、中鉢、松本、安野、前田、宮内、岡、松岡、 

中地の各委員 

配 付 資 料 資料１「令和２年３月卒業生・修了生の就職状況について」 

資料２「本学における学部改革に関する検討の経緯について」 

資料３－１「１．教育学部」 

資料３－２「１．教育学研究科」 

資料３－３「１．高度教職実践専攻」  

資料３－４「１．教育学部・教育学研究科」 

資料３－５「中期目標の達成状況報告書」 

資料４「平成３１事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間（成２８～３１事業 

年度）に係る業務の実績に関する報告書（学内用 素案）」 

資料５「令和３年度概算要求『機能強化促進分』・『基盤的設備等整備分』（案）」 

参考資料「教職大学院案内２０２１」 

 

学長挨拶 

学長から、開催にあたり挨拶があった後、議事に先立ち、前回経営協議会以降の本学の状況等 

 について報告があった。 

 

議   事 

○議事要録の確認 

６月２３日（火）開催の経営協議会（令和２年度第１回）の議事要録は、原案どおり確認した。                               

○報告事項 

１．令和２年３月卒業者・修了者の就職状況について 

連携担当理事から、配付資料１に基づき報告があった。 

２．その他 

   なし 

○審議事項 

１．令和４年度教育学部改革について 

議長から、概要説明の後、学務担当副学長から、配付資料２に基づき説明があり、審議の結果、

承認した。 

その際、次の意見等があった。  
・仙台市としては、新学習指導要領を踏まえ、小学校教員の英語力向上を是非ともお願いした

い。また、児童生徒の多様な特性に応じた指導、例えば、いじめ・不登校、特別支援、外国籍

の子供、ＩＣＴ教育について理解と指導力を期待する。社会性や他者、保護者とのコミュニケ

ーション力が望まれる。 

・宮城県では、教員採用試験の志願者、採用者の確保に苦慮しており、意欲がある県北、県南で

勤務する教員志望者の育成を期待する。特に講師が不足している。 

・他大学では、学生同士でグループをつくって教員採用を目指して頑張っている事例がある。 

２．第３期中期目標期間の教育研究の状況についての評価における実績報告書（案）について 

総務担当理事から、配付資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 



３．平成 31 事業年度に係る業務の実績及び第３期中期目標期間（平成 28～31 事業年度）に係る 

業務の実績に関する報告書（案）について 

総務担当理事から、配付資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

４．令和３年度概算要求「機能強化促進分」・「基盤的設備等整備分」について 

財務担当理事から、配付資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認した。 

５．その他 

   なし 

以 上 


